

Ses filles: Patricia, ses fils Massimo et Gianluca, Véronique, sa fille Lilou; ainsi que les familles parentes, alliées et amies, ont le profond chagrin de faire part du décès de

Monsieur Errol STAUFFER

enlevé à leur tendre affection, le 2 janvier 2019, dans sa 73e année.

Une cérémonie d'adieu aura lieu en l'Eglise de la Longeraie à Morges, le lundi 14 janvier, à 14 heures.

Domicile de la famille: Véronique Wollenweider, chemin des Vergers 3,
2056 **Dombresson**.

En lieu et place de fleurs, vous pouvez faire un don à la Fédération Suisse des Aveugles et Malvoyants (FSA), CCP n° 10-2019-4.